

紙面に掲載されている映写機マークがある写真をスマホをかざすと写真が動く「AR」を導入しています。体験するには「Aurasma」アプリが必要です。導入方法などは町ホームページをご覧ください。「三芳町 AR」で検索！



三芳町 AR 検索

迅速かつ安全に 三芳町役場 3 位入賞

自衛消防隊消防操法競技大会

10月12日(木)、消防訓練場で自衛消防隊消防操法競技大会が開催されました。「自分たちの職場は自分たちで守る」を理念に、防災技術と意識の向上のために毎年行われているこの大会。三芳町役場からは男子チームが参加し総合3位、2番員が優秀選手賞を獲得。総合優勝は(株)細川洋行(男子)、ららぽーと富士見(女子)でした。



↑3位入賞した三芳町役場男子チーム。役場の安全は住民の安全につながります。



↓晴れ渡った秋の日、ケヤキ並木で山車の曳廻しが行われました。



上 富に響く山車の駆け声 上 富まつり山車曳き廻し

11月5日(日)、上富の開拓者や先祖、この地の開拓を命じた柳澤吉保公に感謝し、地域活性化や故郷への誇りを持つためのおまつりとして、上富まつりが行われました。山車はおよそ4kmにわたり、お囃子の音色と共にケヤキ並木の中をゆっくりと進みました。曳き廻しには上富小の子どもたちも参加し、「そーれ！」と元気な掛け声をあげながら、みんなで力を合わせて山車の綱を引きました。

↓謝辞を述べた遠藤米子さん。交通安全功労で表彰を受けました。



町 への功労をたたえて祝う 平成29年度三芳町民の日表彰式

11月3日(金・祝)、役場庁舎内で『平成29年度町民の日表彰式』が行われました。町行政に多大な貢献をされた功労者26人、永年にわたり産業の発展に寄与された技能功労者13人に表彰状を、三芳町非常勤特別職の退職者など96人に感謝状を贈呈しました。町を支えてくださった皆さまありがとうございます。これからも町の発展のためにご尽力をお願いします。

フォトニュースに掲載しきれないイベントや写真は町のFacebook「いいね！三芳町。」で配信中。ロゴがあるイベントは関連した情報などをFacebookで公開しています。



地域が一致団結！ 熱い戦いで深まる絆

第58回町民体育祭開催

10月8日(日)に開催された町民体育祭。当日は秋晴れ。熱い日光が降り注ぐ中、14の地区に分かれ、障害物競走や玉入れ、400メートルリレーやむかで競走りレー、そして綱引きで争いました。各地区が力を合わせ、熱戦を繰り広げる姿はまさに「一致団結」。総合優勝は昨年と同じく藤久保第6区。チームの力で見事連覇を果たしました。



↑総合優勝した藤久保第6区。2連覇おめでとうございます！

↓大勢で囲んでも囲みきれないほど大きな鍋でした。



大きな鍋が大活躍 災害対策協力が購入

商工会青年部と21クラブの寄付を受け、災害対策協力が購入した大鍋。直径2.5mの大きな鍋を使い、11月12日(日)の産業祭でけんちん汁が作られました。食べに来た人からは「こんなに大きな鍋見たことがない！」と歓声上がり、人気を博しました。イベントの他、災害時の炊き出し等にも活躍の予定。一度に大勢の食事を用意できることは、命を守ることに直結します。

↓町内の若手農家も駆けつけ、「みよし野菜」の魅力PR。



食と健康のまちづくり 女子栄養大学との包括連携協定

10月18日(水)、女子栄養大学と包括連携協定を締結しました。三芳町の農家が愛情を込めて育てた「みよし野菜」をどのように活用して住民の健康に役立てていくのかなどの課題に協力して取り組んでいきます。当日は学生に500個の「富の川越いも」を配布。三芳のさつまいもの美味しさを味わってもらい、就職後も三芳町を覚えていてくれることに期待しています。